
1.º Conselho Eco-Escolas

Escrito por EB1/JI do Alfeite
Domingo, 10 Novembro 2019 22:34 - Actualizado em Domingo, 10 Novembro 2019 22:50

No dia 30 de outubro realizou-se na nossa escola o 1.º Conselho Eco-Escolas, onde tivemos a
presença do Sr. Presidente da Junta de Freguesia do Laranjeiro e Feijó, o Dr. Luís Palma.

  

Demos a conhecer o Programa Eco-Escolas, a sua Metodologia e quais os temas base a
desenvolver este ano letivo.
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